
　今回の表紙は稲垣中学校へ取材依頼をし、体
育祭の様子を撮影しました。コロナ禍を経て、
午前中のみの半日開催が定着した運動会や体育
祭ですが、教員や保護者の負担軽減、熱中症予
防にもなるとして歓迎の声が多いようです。一
大行事の姿が様変わりするなか、熱い戦いを繰
り広げた生徒たちの姿に、大人たちも胸が熱く
なりました。取材にご協力いただいた皆さんあ
りがとうございました。
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「幼保小の架け橋プログラム」って？（P4平田浩介議員一般質問より）

　「ウチの子、小学校入学後、学校生活にちゃんと馴染めるかな？」と心配している親御さんも多いの
では？
　文部科学省では、小学校に入学するタイミングで、新しい環境に適応できず様々な困りごとを抱えて
しまう、小１プロブレムの解消に向けて「幼保小の架け橋プログラム」を推進しています。「幼保小の
架け橋プログラム」とは、架け橋期（義務教育開始前後の5歳児から小学校1年生の2年間）に、子ども
に関わる大人が立場の違いを超えて連携・協力し、この時期にふさわしい主体的・対話的で深い学びの
実現を図り、一人一人の多様性に配慮したうえで全ての子どもに学びや生活の基盤を育むことを目指す
ものです。
　本市においても、幼児教育と小学校教育の接続が円滑に進むよう、以下のような取り組みを行ってい
ます。

・幼稚園や保育園、認定こども園においては、就学前の幼児が円滑に小学校の生活や
　学習へ適応できるような体験を実施（アプローチカリキュラム）
・小学校においては、幼児期の育ちや学びを踏まえて、教科書等の学習へ
　うまくつなげるための活動を実施（スタートカリキュラム）
・教育委員会においては、小学校教員と幼稚園、保育所職員を対象にした、
　幼保小連携についての研修会を毎年開催

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※取組事例は一例です。

６月定例会の中から「気になる言葉」を取り上げて解説します。

応募方法等はR6年５月
発行のつがる市議会だ
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